
平成28年４月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【阿尾地区】

氷　 見 　市
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または

不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 1601 27 阿尾 いのしし いのしし被害が相変わらず多くて管理が大
変である。北八代には電気柵の設置案内は
来ていないようです。また鳥獣保護等もうるさ
いようだが役所もどこまで対応できるのか？

確認して回答します。電気柵の管理は草刈
等が大変だが地元でお願いします。国も法
律を変え有害鳥獣が増えないような対応を
取っていて、農作物被害の効果は出てきて
おります。
確実にいのししの数は増えています。今後
は食べ物（柿、たけのこ等）を減らしていく兵
糧攻めを進めて行きます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

会場 1602 27 阿尾 いのしし ワイヤメッシュの助成は？ ワイヤメッシュの補助もあります、いのしし対
策で確認します。

有害鳥獣被害防止対策補助金交付制度で、
ワイヤメッシュの補助については、集落を単
位として1/2補助で上限100万円を交付して
います。平成25年度より、延べ13地区に800
万強の補助をしており、約14㎞のワイヤメッ
シュを設置しています。平成28年度予算は
13,342千円を計上しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

会場 1603 27 阿尾 林道 山林、市道、林道、農道の管理について等 ○現在の森林整備は、森林の有する主な機
能である水源涵養、山地災害防止、快適環
境形成、生物多様性の保全等、森林の多面
的機能を発揮するため、平成１９年度に富山
県で創設された「水と緑の森づくり税」による
事業や、平成２１年度に国で策定された「森
林・林業再生プラン」により各種事業が行わ
れているところです。
従来の森林整備事業は、個々の森林所有
者に対し助成されてきました。森林の持つ多
面的機能がより効果的、効率的に発揮され
るため、いずれも、団地化（一定のまとまりを
もった森林施業）やその施業計画の樹立が
条件となっています。
○車の通行上、支障となるものは道路管理
者で取り除くこともあります。今年度、他の集
落では、倒木や落下の危険性のある樹木の
幹や枝を道路整備地域支援事業を活用し、
個人に代わって地元で行ったケースもありま
すので、ご検討をお願いします。

林道氷北線の法面崩壊箇所の復旧について
は、平成28年度の県単林道改良事業の予算
がつきましたので、７月２５日の入札に発注し
てあります。５００万円程の工事で９月末の完
成予定となっております。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備
担当
30-7011

会場 1604 27 阿尾 地方創
生

高齢者に若い人の結婚を進めるお節介さん
をしてもらうのはどうか

今後、行政もお節介できるよう踏み込んでい
きます。

縁結びおせっかいさん制度を創設し、ボラン
ティアで結婚の希望をかなえていただく方を
募集をいたしております。７月１２日現在で１１
人（男４人、女７人）の方が登録されておりま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光交流・若者と
女性の夢応援課
若者・女性が夢を
持てるまちづくり担
当
74-8106
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または

不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 1605 27 阿尾 道路 ① 森寺トンネル内が暗いため、内壁を明る
い色にしてほしい。
② 氷見広域農道の森寺信号より北八代ま
で暗いため、外灯の設置が出来ないです
か。
③ 森寺橋上流の川底の土砂排除をお願い
したい。

①トンネル内の壁については改修の計画は
ありませんが、トンネル内の照明について
は、今年度に点検し、玉切れしているものに
ついては全て交換いたしましたが、確認しま
す。また、中央線、外側線を引き直し安全対
策を行っております。今後も引き続き適正な
管理に努めてまいります。
②この区間においては、人家がないことや
電柱や電線がない等条件的に難しいと思わ
れます。なお、街灯の設置につきましては、
これまでどおり市全体の要望の中より現地調
査を行い、重要度の高いものから整備してい
きたいと考えております。
③県では、管理している河川のパトロールを
定期的に行なっており、現地を確認して、順
次浚渫を行なっています。今年度は阿尾川
を浚渫しました。

①照明や区画線につきましては、H27年度に
玉切れしていたものを交換し、中央線と外側
線を引き直しし、安全対策を実施しました。ま
た、非常通報装置を更新しました。内壁は改
修の計画はありませんが、H28年度はひび割
れや止水等の補修工事を予定しております。
②人家や電線、電柱がないことから難しい場
所であります。街灯の設置については、市内
全体の要望の中より、重要度の高い箇所から
整備してまいります。
③県では、管理している河川のパトロールを
定期的に行なっており、緊急性が高く必要な
ところから順次実施しています。阿尾川につ
いては、緊急性の高い森寺橋から下流側で
浚渫を行なっています。上流側については、
緊急性が低く現時点では、必要がないとの判
断をしています。平成２８年度も河川パトロー
ルで確認し、緊急性が高く必要なところから
実施しています。とのことです。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
企画管理担当
74-8071

会場 1606 27 阿尾 福祉 ① 民生委員児童委員の広報活動
② 阿尾地区の一人暮らしの高齢者(65歳以
上)と空き家は、阿尾３２名、２６軒　森寺８
名、５軒　指崎６名、５軒、北八代７名、３軒
③ 第84回民生委員児童委員の全国大会が
今年富山県で開かれる。10/15（木）～16
（金）富山市総合体育館で式典があり、アトラ
クションで森寺の獅子舞が選ばれた。
④ 国でマイナンバー制度が10月通知され１
月から交付されるが民生委員児童委員は一
人暮らしの方の質問にどこまで答えたらよろ
しいのか教えてほしい
⑤平成28年度の民生委員児童委員の役員
改選の年（３年に１度）ですが、後継者がな
かなかいないので大変です。

マイナンバー制度は、一人暮らしの質問も含
め担当課と周知に努めます。

民生委員児童委員のみなさんにマイナン
バーにつきましてのご質問があった際は、市
へお尋ねください。

担当課において、広報ひみで「教えてマイナ
ンバー」の特集を掲載（８月号～１１月号）す
る等、周知に努めました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援担
当
74-8111

質問 1651 27 阿尾 公民館 公民館の外回り管理、補修（植垣）等 阿尾公民館長と現地において確認しまし
た。市が行う部分と地域のご協力によって実
施していただく部分に関して調整していきま
す。

これまでどおり、植栽の管理は公民館や地区
住民のご協力で実施していただけないかと考
えております。植栽を保護するために設けら
れた竹柵が老朽化しておりますが、今後も必
要かどうか検討していただき、更新が必要と
なった場合には、一部の経費の支援をしてい
きたいと考えております。引き続き公民館長
や主事と協議してまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化財
担当
74-8211
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